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(I lavori iniziano alle ore 14.33 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi
dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 1720 presentata da Benvenuto, inerente a
"Fondi UE e Fondi Statali riservati al comparto agricolo - Procedure di spesa e
assegnazione contributi (dati aggiornati a Giugno 2017)"

PRESIDENTE

Iniziamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 1720.
La parola al Consigliere Benvenuto per l'illustrazione.

BENVENUTO Alessandro

Grazie, Presidente.
Questo è un tema che abbiamo già trattato più volte in Consiglio regionale e, in questo

caso, dopo aver visto alcuni articoli di giornale sulla mancata attuazione, o meglio non aver
sfruttato al massimo le potenzialità del PSR, chiediamo di capire come la Regione intenda, nei
prossimi mesi e anni, cercare di far sì che questa, che noi definiamo una mancata attuazione
in un comparto così importante come quello dell'agricoltura, quindi un settore
importantissimo per il Piemonte, ma per l'intero Paese, porti il Piemonte a competere con le
altre Regioni italiane, soprattutto per sfruttare una tematica come il PSR che, oltre ad avere
un incremento economico per il nostro territorio, è anche un motivo di occupazione, piuttosto
che di innovazione in una realtà come quella dell'agricoltura.

Pertanto, a fronte degli ultimi dati, chiediamo di capire come la Regione intenderà
muoversi su questo tema nelle prossime settimane e mesi, perché quello che abbiamo visto dai
dati, secondo cui il Piemonte ha attuato solamente al sei per cento positivamente il PSR, lo
riteniamo assolutamente non accettabile.

Grazie.

PRESIDENTE

La parola all'Assessore Ferrero per la risposta.

FERRERO Giorgio, Assessore all'agricoltura, caccia e pesca

Grazie, Presidente.
Consigliere Benvenuto, poi le consegnerò una memoria scritta con qualche dato di

precisazione. Ci tengo, solo perché si abbiano chiare le dinamiche rispetto a quelle che sono le
cifre impegnate e quelle spese.

Naturalmente, quello cui lei fa riferimento è la spesa.
Ricordo che noi abbiamo avuto un'approvazione in ritardo del nostro Piano di sviluppo

rurale, perché abbiamo dovuto scriverlo e l'abbiamo presentato quando altri erano già stati
approvati mesi prima.



ATTI CONSILIARI 2 REGIONE PIEMONTE

X LEGISLATURA - RESOCONTI STENOGRAFICI - SEDUTA N. 250 DEL 19/09/2017

La nostra partenza è in ritardo, ma nonostante questo, a oggi abbiamo impegnato, cioè
rese disponibili, il 73 per cento delle risorse dell'intero Piano. Questo significa che si tratta di
soldi veri, che sono a disposizione degli imprenditori che hanno presentato le domande, e che
sono accantonati. Naturalmente, le domande a investimento, i cui interventi assommano a più
di 100 milioni di euro, hanno bisogno di avere il completamento.

Gli imprenditori, cioè, presentano la domanda; dopo l'istruttoria viene loro notificato che
la loro domanda è stata accolta, dopodiché fanno gli investimenti e presentano la richiesta di
collaudo. Solo una volta avvenuto il collaudo, i loro investimenti vanno nell'elenco di
liquidazione.

È chiaro che tutto questo ha dei tempi, però, considerato che le risorse che abbiamo
messo a disposizione sono importanti, e considerato che i bandi hanno avuto più successo di
quanto fosse disponibile, noi crediamo - anzi abbiamo la convinzione - che rispetteremo gli
obiettivi di spesa, nonostante il ritardo di partenza, che sono fissati a dicembre 2018, così come
per tutte le altre Regioni.

PRESIDENTE

Assessore, lei dovrebbe fornire risposta ad altre due interrogazioni, ma al momento sono
assenti gli interroganti, che sono la Consigliera Porchietto, che peraltro ha presentato
un'interrogazione simile a quella del collega Benvenuto, e il Consigliere Graglia.

Se i colleghi arriveranno prima della conclusione della trattazione delle interrogazioni a
risposta immediata l'Assessore fornirà risposta orale, altrimenti riceveranno risposta scritta.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.40 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.42)


